

## MULTIPAGOS BANESCO: LA EXCLUSIVIDAD DE UN PORTAL DE PAGOS

Desde Multipagos Banesco, los clientes de la entidad pueden realizar el pago de servicios públicos y privados con frecuencia periódica. El portal cuenta con más de 160 empresas recaudadoras, un amplio directorio de pagos personalizados para un rápido acceso y la visualización de las últimas cuatro transacciones realizadas en pagos recientes.

Banesco Banco Universal, institución bancaria de capital 100% venezolano, en su interés por ofrecer servicios y productos que faciliten las operaciones y transacciones de sus clientes, tiene a disposición la plataforma Multipagos Banesco, un portal especializado para la gestión de pagos que simplifica las operaciones de pagos frecuentes.

En Multipagos Banesco están inscritas más de 160 entidades jurídicas o empresas recaudadoras. Entre ellas destacan servicios públicos como gas, electricidad y agua; empresas de consumo masivo, telefonía, televisión por cable, servicios de internet; administradoras, condominios y clubes; colegios y universidades; aseguradoras; y entes públicos como el pago de impuestos y alcaldías.

Las empresas están identificadas a través de su logo o un ícono representativo para fácil identificación. Adicionalmente, pueden ser encontradas en el buscador ingresando las tres primeras letras de su nombre.

## Fácil acceso y uso

El acceso a Multipagos Banesco se realiza de forma directa desde las plataformas BanescOnline y BanescOnline Empresas, haciendo clic en el botón ubicado en la página principal de la banca en línea. Esta facilidad, permite que el usuario navegue de un portal a otro sin necesidad de ingresar nuevamente sus credenciales. Además, que la plataforma Multipagos reconoce las operaciones relacionadas a pagos frecuentes de servicios a través de la banca en línea, dándoles prioridad en el directorio de pagos.

Otra ventaja del portal es que permite crear un amplio directorio de pagos personalizados para facilitar la identificación y rápido acceso a sus pagos frecuentes. Las últimas cuatro transacciones realizadas por el cliente se pueden visualizar en la sección Pagos recientes, ubicado en el cuadro adjunto al directorio personalizado.

## ¿Qué puedo pagar desde Multipagos Banesco?

A través de Multipagos Banesco es posible gestionar el pago de servicios nacionales y regionales como Domegas, PDVSA gas doméstico e industrial, Corpoelec, Hidrobolívar, Hidrolago, Hidrolara, Cobretag. Comercios como Daka, MercadoLibre. También los servicios de telefonía, internet y televisión por cable como Movistar, Digitel, Movilnet, Inter, Supercable, SimpleTV y Cantv. Algunas universidades y colegios como la Universidad Metropolitana, la Universidad de Oriente, Colegio Teresiano de Caracas. Así como entes recaudadores: Seniat, Inces, alcaldías de los municipios Chacao, El Hatillo, Sucre, Baruta (Caracas),

Maneiro (Nueva Esparta), Maturín (Maturín), Naguanagua (Valencia) Libertador (Mérida) entre otras. También están suscritas algunos administradores de residencias y centros comerciales.

De manera adicional, Multipagos ofrece una sección llamada Sugerencias Banesco donde se muestra una lista de ocho empresas recaudadoras que pueden ser del interés del usuario del portal.

